

El Muhncal inaugura nueva muestra

El Museo de Historia Natural y Cultural del Desierto de Atacama (Muhncal) inauguró nueva muestra "Fauna Sudamericana".

Esta exposición fue donada por la Fundación Educativa Colegio Nuestra Señora de Ayquina en sus 70 años de trabajo educativo en la comuna.

La muestra consta de animales como avestruces, un cóndor, lechuza, gallinas españolas, tortugas, oso hormiguero, armadillo, perezoso y un guacamayo, entre otros, todos ellos distribuidos en vitri-



LA ENTRADA AL MUSEO ES LIBERADA PARA TODO PÚBLICO.

nas que fueron un aporte de Minera Spence.

La muestra "Fauna Sudamericana" se puede visitar de lunes a viernes desde las 10:00 y hasta las 13:00 horas en la jornada

de la mañana, mientras que en la tarde se puede ver entre las 15:00 y las 18:00 horas. El Museo está ubicado al interior del Parque El Loa y la entrada es liberada. 🌻